



Siigo-Aspel, juntos para impulsar a empresarios con tecnología en la nube

- *Esta alianza potenció la innovación de Siigo con la experiencia y reputación de Aspel en México*

Ciudad de México, 18 de octubre de 2023.- Ya quedaron atrás esos tiempos en los que las innovaciones tecnológicas llegaban tarde a México. Y es que con el avance de un mundo globalizado, las empresas mexicanas ya pueden mejorar sus procesos gracias a *softwares* a la altura de las organizaciones competitivas de países que son superpotencias, incluso en el caso de la contaduría y la administración de empresas.

En ese contexto, en México ocurrió una de las uniones más interesantes del mundo de las empresas tecnológicas, ya que Siigo, plataforma de amplio éxito en Colombia, Ecuador, y Uruguay, unió fuerzas con Aspel, una empresa con 40 años de experiencia entre los mexicanos. Con esto se buscó cambiar el juego y generar una ventaja competitiva para las pequeñas y medianas empresas (PYMES).

Gracias a esto, hoy se conjuga un espíritu de *startup* de Siigo con innovación y tecnología con el posicionamiento de marca, tradición y la consolidación de Aspel entre Pymes y contadores. Como así lo ha demostrado el tiempo, estas dos fuerzas de emprendimiento han potenciado el trabajo de profesionales contables y de emprendedores que antes no estaban digitalizadas y que hoy han dado los primeros pasos para automatizar sus procesos de forma eficiente, permitiéndoles destacar en cualquiera de los mercados competitivos del país.

Así lo ha declarado Francisco Schnaas, Country Manager de Siigo-Aspel México, “la idea central de la unión entre Siigo y Aspel es impulsar a empresarios y contadores mexicanos con tecnología en la nube. Porque nuestros sistemas son lo que los contadores y empresarios necesitan para llevar sus emprendimientos al siguiente nivel, cumpliendo con todas las regulaciones del SAT. Los mexicanos luchamos por nuestros sueños y hoy más que nunca queremos que sigan creciendo, sigan desarrollándose y que sigan innovando en pro de un México mejor”.

Siigo-Aspel ha cosechado historias de éxito entre empresas de distintos giros, como alimentos, manufactura y de servicios, que ahora sienten más confianza en su potencial y en sus finanzas.



Imagen cortesía Freepik

Entre las funciones de Siigo-Aspel se encuentran la de realizar facturas electrónicas; procesar, integrar y mantener actualizada la información contable y fiscal de las empresas; controlar y registrar los movimientos financieros desde un iPhone o iPad; automatizar y controlar todos los procesos de la Nómina y el Capital humano; y administrar las incidencias del personal desde cualquier dispositivo móvil.

Además, el servicio de Siigo-Aspel permite dar adelantos de sueldo a los colaboradores con ayuda del sistema NOI Asistente y NOI; administrar las operaciones de venta e inventarios de comercios, cajas, y cajeros; controlar todos los movimientos de cuentas bancarias en moneda nacional y extranjera; y planear y controlar los procesos de fabricación de las empresas, entre otras cosas.

La unión entre Siigo y Aspel es una de las formas más innovadoras de impulsar la economía mexicana, ya que ayuda a regularizar y potenciar el trabajo de miles de emprendimientos que tenían miedo de dar el paso hacia una contabilidad más formal, planificada y digital. Ante esto, la marca se posiciona como líder en su campo en México y como una de las principales aliadas estratégicas para los emprendimientos nacionales.



¿Quieres saber más? Consulta: <https://www.siigoaspelmexico.com>

Sobre Siigo-Aspel:

Es una empresa mexicana líder en el mercado de software administrativo, que brinda servicio a más de 1 millón de empresas en México y Latinoamérica.

Como resultado de su innovación en soluciones tecnológicas, automatiza los procesos contables, administrativos, de facturación, de punto de venta y de nómina de las micro, pequeñas y medianas empresas, así como de contadores y emprendedores, con los mejores sistemas y servicios de Internet.

Desde febrero de 2022, Aspel fue adquirido por Sigo Latam, compañía colombiana líder en Latinoamérica cuyo propósito es transformar la vida de contadores, empresarios y colaboradores, con el objetivo de fortalecer su estructura tecnológica. Siigo Latam está conformado también por la compañía Memory en Uruguay y Contífico en Ecuador y cuenta con más de 2.900 colaboradores y expertos en el desarrollo de herramientas tecnológicas quienes ayudan a transformar la vida de más de 1.2 millones de contadores y empresarios en Latinoamérica. Con presencia en 6 países, Siigo Latam invierte más del 20% de sus ingresos en tecnología e innovación, con el fin de potenciar su ecosistema tecnológico.

Contacto de prensa:

Sharon Cano

PR Account Executive
sharon.cano@qprw.co
55 1812 1582

Mafer Galicia Aguilar

PR Assistant
mariafernanda.aguilar@qprw.co
55 5172 9812